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PRESENTACIÓN

Soy José Alberto Cepeda Gómez, profesión Educador, residenciado en este municipio

que me vio crecer y que desde mi juventud siempre he estado y estaré al servicio de la

comunidad, a pesar de no ser político creo tener las capacidades y el liderazgo para

desarrollar de buena manera el  cargo de concejal  para el  Municipio San Francisco,

circuito Nº 1 parroquia San Francisco. Soy un convencido que los servidores públicos

nos debemos a la gente, como trabajador en el  área de educación sé que esto es

cuestión de vocación de servicio. 

Amigos y pueblo de San Francisco, es hora de renovar y dar la oportunidad a personas

con  nuevas  ideas,  trabajaré  en  equipo para  lograr  que  la  parroquia  San  Francisco

despierte y pueda ser prospera, con más equidad e igualdad de oportunidades para

todos,  concentraré  todos  mis  esfuerzos  en  fomentar  y  potenciar  una  educación  de

calidad para todos nuestros niños y jóvenes, agotaré todos los medios para conectar

con el mundo a san francisco a través de internet inalámbrica. 

Aportare  y  trabajaré  en  equipo  con  los  diferentes  departamentos  tales  como:

Educación, Salud, Transporte, Seguridad entre otras, para mejorar considerablemente

los  estándares  de  calidad  en  el  municipio.  Participaré  en  todas  las  iniciativas

relacionadas  con  el  cuidado  del  medio  ambiente  y  trabajaré  en  equipo  para  que
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podamos contar algún día con las calles asfaltadas promocionando el plan de asfalto

participativo.

 

Nuestro  compromiso  es  garantizar  desde  la  gestión  como  concejal  municipal,  el

cumplimiento  de  los  derechos  fundamentales  de  los  vecinos,  derechos  sociales,

económico, culturales  y del medio ambiente,  a partir de ideas propias implementando

la participación ciudadana.

Nuestra visión con honestidad,  transparencia,  voluntad política y gestión,  es posible

para lograr una ciudad más ordenada, más justa, con más inclusión social, con mejores

oportunidades para  los  jóvenes,  con mejor  educación,  con más trabajo,  con mayor

seguridad social para los sectores más vulnerables.

Les saluda cordialmente, 

Atentamente;

José Alberto Cepeda Gómez,

Candidato a Concejal del Municipio San Francisco

Circuito Nº1, Estado Zulia
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PROPUESTAS

1. PARTICIPACIÓN CIUDADANA:

Soy un convencido que debe haber mayor participación ciudadana en todos los

ámbitos de la política, considero que es vital en el quehacer nacional. No solo el hecho

de  ir  a  votar  en  momentos  de  elecciones,  sino  participar  también  en  instancias

ciudadanas que se dan de manera regular, y que en muchos casos tiene igual o mayor

importancia  para  nosotros  que la  elección  de  un Diputado o  de un  Legislador.  Me

gustaría  que  los  vecinos  de  San  Francisco  participaran  en  las  asambleas  de

copropietarios, en el caso de un edificio o condominio, juntas de vecinos, agrupaciones

del  adulto  mayor,  clubes deportivos de barrios y  de todo grupo intermedio.  De esa

manera se logrará un mayor intercambio de ideas en dichas instancias y por ende, una

mejor  toma de  decisiones.  También  al  participar  nos  hace  responsables  de  lo  que

sucede en nuestro medio, lo que conlleva sin lugar a dudas, a una mejor calidad de

vida.
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 Ojalá sean más y más los ciudadanos que se atrevan y participen. Nunca es

demasiado tarde y nunca es demasiado temprano.

 Estas son mis propuestas en Participación Ciudadana:

a. Propongo a la Cámara Municipal; que se evalúe la factibilidad de llevar a cabo

algunas  sesiones  en  universidades  públicas  y  privadas,  con  el  propósito  de

acercar  a  los  estudiantes  al  concejo  y  a  una  instancia  local  de  toma  de

decisiones.

b. Considero que las decisiones tan relevantes que afecten  la calidad de vida de los

vecinos deben ser discutidas en un plebiscito público y que sean ellos y ellas

quienes decidan qué es lo que quieren para San Francisco.

2. DEPORTE Y RECREACIÓN:

El deporte siempre se asocia a la salud porque van estrechamente ligados, sin

embargo  considero  que  la  primera  asociación  que  se  debe  hacer  es,  deporte  y

recreación. De esta manera la práctica se hará más frecuente y se puede transformar

hasta en un hábito, con todos los beneficios que conlleva. Soy un convencido que los

municipios  deben potenciar  los  deportes  al  aire  libre  (outdoor)  como el  ciclismo,  el
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Running (Trote), Skate (Monopatín), Parkour (Arte de Desplazamiento), Guetto Workout

(Circuito de ejercicios con barras tipo gimnasia olímpica) clases de Tai Chi, etc.

 Estas son mis propuestas en Deporte:

a. Propongo la creación de circuitos de ejercicios en plazas tipo Guetto Workout

(barras tipo gimnasio olímpica, arzones, anillas etc.) los cuales son muy usados

en  otros  países.  Les  permitirá  a  los  jóvenes  usar  espacios  públicos,  hacer

deporte  de  manera  absolutamente  gratuita,  y  alejarlos  del  cigarro,  alcohol  y

drogas, que son problemas de salud mundial.

b. Apoyaré toda iniciativa que tenga relación con la creación de canchas de Skate

(Monopatín)  y  patinaje  callejero.  Así  como  también  propongo  a  la  Cámara

Municipal la evaluación de cierre de calles para la práctica de estos deportes

algunos domingos al mes.

c. Encargaré a profesionales de las artes marciales, que desarrollen un programa

para ser presentado en los colegios del Municipio, y así dar a conocer a los

directores los beneficios que tiene la práctica de estas disciplinas. De esta forma,

directores  y  directoras  de los  colegios  tendrán la  información necesaria  para



  Programa de Gestión

evaluar la implementación de algún taller de artes marciales en sus actividades

extra curriculares.

d. Apoyaré las iniciativas deportivas que nazcan desde la alcaldía y que vayan en

beneficio de sus trabajadores y trabajadoras, así como también la participación

de estos en actividades relacionadas.

3. CULTURA:

La  Cultura  es  arte,  deporte,  educación,  ciencia  y  muchas  cosas  más.  Los

pueblos, las naciones, los países y las ciudades, tienen sus propias culturas, las cuales

a su vez están compuestas por miles de personas que vienen de culturas diferentes.

Así  como con el  deporte,  considero  que debe salir  a  la  calle  y  no  permanecer  en

recintos cerrados porque son menos atrayentes para los vecinos, rescatando asi todos

los juegos tradicionales de nuestra cultura.

 Estas son mis propuestas en Cultura:

a. Apoyaré toda iniciativa que propenda al  desarrollo cultural  de los vecinos del

Municipio, teniendo especial énfasis en aquellas propuestas que vayan dirigidas

a los jóvenes y niños.
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b. Apoyaré ideas o iniciativas que vayan dirigidas a la evaluación de la construcción

de un Teatro Municipal.

c. Propongo ante la Cámara Municipal, se evalúe la implementación de Internet por

red inalámbrica (Wi-Fi) en las plazas del Municipio, considero que la internet hoy 
en día es un servicio de primera necesidad para los vecinos, y sobre todo para

los estudiantes.

4. EDUCACIÓN:

Creo en una Educación pública y gratuita, de calidad, laica y sin fines de lucro.

Entiendo que no es una tarea fácil, pero soy un convencido que en la educación está la

clave  del  progreso.  Sistema  privado  y  público  de  educación  pueden  coexistir  sin

problemas, pero no con las reglas actuales.

 Mis propuestas en Educación son:

a.  Apoyaré toda instancia que nazca de la alcaldía para revisar la gestión de los

directores y directoras de los colegios municipales.

b. Daré mi apoyo a toda iniciativa que busque implementar talleres de educación

sobre derechos humanos y no discriminación en los colegios del Municipio. 
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c. Apoyaré toda iniciativa de realizar Feria Escolar que busque darle la posibilidad a

las familias de Adquirir los útiles Escolares y uniformes a precios económicos. 

d. Apoyaré toda campaña que nazca desde la alcaldía que vaya en la dirección de

aumentar  la  Matricula  escolar  y  así  darle  educación a los niños y  niñas con

necesidad y ganas de aprender en los colegios del Municipio. 

Te invito a ser partícipe de estas  Propuestas, tú apoyo ayudará a darle un segundo

aire a San Francisco, nada cambiará hasta que nosotros creamos lo contrario, con tus

ideas, iniciativa, mi tenacidad y convicción, podemos construir un Verdadero Municipio

Modelo.

San Francisco Manos a la Obra!!!


